

70^e Congrès annuel de l’Institut d’administration publique du Canada

Le 70^e congrès annuel de «Institut d’administration publique Canada » - IPAC aura lieu au Hilton Québec, du 19 au 22 août 2018.

Le thème du congrès : l’administration publique sous pression.

Lors des trois jours du congrès, trois sous-thèmes différents seront abordés, soit :

- La gouvernance complexe d’un État sous pression;
- Les nouveaux modèles d’intervention;
- Les perspectives d’avenir.

Tous les détails sur le lien : <http://2018.iapc.ca/>